

Diputados desahogan en apenas 45 minutos el orden del día; ausencias marcaron la penúltima sesión

Suman más iniciativas de reformas al rezago acumulado en la actual legislatura

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En tan sólo 45 minutos, los diputados del Congreso de la Ciudad de México despacharon la penúltima sesión ordinaria del pleno, en la que apenas hubo 37 de 66 legisladores.

En menos de una hora los congresistas dieron cuenta de comunicados, entre los que destacan la reincorporación, a partir del 30 de mayo, de los diputados morenistas Carlos Hernández y Xóchitl Bravo, quienes habían solicitado licencia para participar en el proceso electoral, así como el nombramiento del diputado Gonzalo Espina como vicecoordinador de la asociación parlamentaria Izquierda Liberal, en sustitución de la diputada Andrea Vicenteño, quien si bien continúa como independiente, hace unos días regresó a apoyar a su antiguo partido: Acción Nacional.

En su escrito de renuncia a la asociación, Vicenteño dijo que se trata de una postura política personal en la búsqueda de “nuevos caminos que me permitan incidir en la coyuntura política”.

Pese al rezago legislativo, ayer, en la penúltima sesión, se sumaron más iniciativas de reformas que fueron enviadas a comisiones, que van desde la instalación de una placa conmemorativa hasta propuestas de modificar la fiscalía.

Asimismo, se dieron a conocer los nombres de los diputados que integrarán la Comisión Permanente, y la mesa directiva citó para mañana a las 18:30 horas para la celebración de sesiones solemnes

de entrega de medallas y cerrar el último periodo ordinario de sesiones de la segunda legislatura.

Ayer se publicó que los diputados locales se aprobaron diversas gratificaciones y compensaciones económicas por el fin de la segunda legislatura, pese a la falta de productividad no sólo del pleno, sino de las comisiones, donde las recientes sesiones agendadas se han cancelado, o incluso sus presidentes han solicitado centenas de prórrogas para alargar la dictaminación de reformas.

Por otra parte, se informó que tras la decisión de su suplente, Israel Ramírez, de apoyar el proyecto opositor de PAN, PRI y PRD en la capital, el candidato a la alcaldía Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, regresará al Poder Legislativo local a fin de evitar que Ramírez “utilice el espacio de representación ciudadana para sus intereses personales”.

